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EDUCAZIONE 

RAPPORTO 
della Commissione della Gestione 

sul messaggio 11 maggio 1971 concernente la richiesta di un credito 
di Fr. 326.000,— per l 'ampliamento del prefabbricato attualmente occupato 

dalla Scuola cantonale di commercio e amministrazione a Bellinzona 
^ (del 3 giugno 1971) 

I l Gran Consiglio ha a suo tempo approvato, entro l'area del Ginnasio canto
nale di Bellinzona, la costruzione di un prefabbricato destinato ad essere occupato 
da classi della Scuola di commercio. 

I l riscaldamento, gli allacciamenti alle canalizzazioni ed altri impianti sono 
stati dimensionati già in vista di un prossimo ampliamento delle aule. 

Ora si pone la necessità di avere con urgenza nuove aule, e precisamente quat
tro) per i l ginnasio. 

Si tratta di una misura transitoria, poiché i l continuo aumento degli allievi 
del ginnasio nel Distretto di Bellinzona impone la costruzione di una nuova sede ; 
al proposito sono già in corso gli studi e le trattative per l'acquisto di un terreno 
in territorio di Giubiasco. L'edificazione della seconda sede dovrebbe inquadrarsi 
nel programma di realizzazione della scuola media unica ed essere pronta entro 
l'anno scolastico 1972/73. 

La vostra Commissione ha acconsentito all'ampliamento proposto senza nes
suna riserva. Non si pongono infatti riflessioni particolari di natura architettonica, 
urbanistica o programmatoria, giacché non trattasi di costruire una nuova sede, 
ma semplicemente di attuare l'ampliamento (già previsto) di un prefabbricato pre
esistente. 

I costi risultano modesti in virtù del fatto che gli impianti (vedi all'inizio 
cpv. 2) sono già a disposizione. 

Giacché nel messaggio è detto che le nuove aule saranno messe a disposizione 
della Scuola di commercio, non appena i l Ginnasio avrà la sua seconda sede, in 
Commissione si sono posti alcuni interrogativi riguardanti l'« iter » seguito nella 
programmazione della nuova sede della Scuola di commercio. E' risultato pacifico 
che i l progetto un tempo previsto di costruzione della nuova Scuola di commercio 
è stato superato dalla nuova impostazione che i l Consiglio di Stato vuol dare 
all'espansione delle scuole medie e superiori. A Bellinzona dovrà quindi sorgere 
— nell'ambito di quella riforma — un nuovo centro scolastico, destinato ad ospi
tare le verie sezioni (e tra di esse la sezione economica o commerciale) del Liceo, 
da istituirsi per i l Distretto di Bellinzona e le Valli superiori. 

Per i motivi suesposti la vostra Commissione propone a codesto Gran Con
siglio di adottare i l decreto legislativo come al testo del disegno proposto dal 
Consiglio di Stato. 

Per la Commissione della Gestione : 

P.P. Barchi, relatore 
Baggi — Bottani — Camponovo — 
Generali — Giovannini — Grandi 
— Legobbe — Martinelli — Merlini 
— Pagani G.M. — Poma — Riva — 
Rossi-Bertoni — Taddei 

1 


